

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kehadirat Allah SWT, karena berkah kudrah, iradah, dan inayah-Nyalah penulis dapat merampungkan tugas penyusunan tesis ini sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Magister Pendidikan pada pada program Pascasarjana di Universitas Negeri Medan.

Tesis ini berjudul **“Identifikasi Faktor Penyebab Miskonsepsi Siswa Tentang Materi Biologi di SMA se-Kota Langsa”**. Dalam menyelesaikan penulisan tesis ini, penulis banyak mendapatkan bantuan baik secara langsung maupun secara tidak langsung dari berbagai pihak. Kemudian ucapan terima kasih yang tiada terhingga kepada yang terhormat :

1. Ayahanda serta Ibunda tercinta Djumadi dan Sudiem Terubus yang telah luar biasa memberikan do’a, semangat dan dukungan baik moril maupun materil dalam penyusunan tesis ini.
2. Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.Sc., selaku pembimbing I yang telah sabar memberikan bimbingan dan arahan kepada peneliti untuk penyelesaian tesis ini.
3. Ketua Program Studi Pascasarjana Pendidikan Biologi, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., dan selaku pembimbing II, Bapak Prof. Dr. rer. nat Binari Manurung, Ibu Dr. Elly Djulia, M.Pd, dan Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku narasumber.
4. Buat yang tersayang dan teristimewa Kamaruzzaman, ST yang selalu berada di samping peneliti serta banyak membantu dengan do’a, semangat, dan bantuan-bantuan lainnya, terima kasih yang luar biasa banyak dan mohon

maaf karena selalu mengganggu waktunya. Kemudian Adinda tersayang Tri Vany Maulida serta Kakanda Indah Maya Sari, S.Pd dan Hermansyah, S.Pd yang juga terus memberikan do'a, semangat, dan dukungan untuk penyelesaian tesis ini.

5. Adik yang selalu memberi motivasi ketika sedang berada jauh dari rumah Nurika Mariana Tanjung (semoga cepat menyusul sarjananya), sahabat ku Ns. Maulida Hasni, S.Kep, Turhamun, Rifnatul Husna, M.Pd, Rita, Underwear Bascamp, Winda Lestari, S.Pd, Dewan guru SDN. Bukit Tiga, Sonny Fernandes beserta jajaran Dinas Pendidikan Kota Langsa dan lain-lainnya.
6. Rekan-rekan mahasiswa angkatan XX jurusan Pascasarjana Pendidikan Biologi kelas B di Universitas Negeri Medan, Kak Yani, Kak Eka, Kak Indah, dan semua rekan-rekan yang tidak dapat disebutkan namanya, terima kasih telah memberikan dukungan dalam penyusunan tesis ini.

Akhirnya penulis berharap agar kiranya tesis ini bermanfaat bagi para kepala sekolah, para guru-guru Biologi di wilayah Kota Langsa, dan bagi seluruh pembaca guna peningkatan ilmu pengetahuan.

Langsa, Maret 2014

Nurul Fadillah
NIM. 8116174020